



Neuigkeit | Kooperationen

EU-Austauschprogramm für Rechtspfleger*innen

**Im Rahmen eines EU-Austauschprogramms besuchte eine Delegation
österreichischer Rechtspfleger*innen aus Wien den Fachbereich 4 Rechtspflege.**

20.10.2022

Der Dekan Prof. Ulrich Keller und Prof. Dr. Peter Ries stellten die Hochschule, den Fachbereich und den Studiengang Rechtspflege vor. Auch der Besuch einer Vorlesung stand auf der Agenda. Eine engere Zusammenarbeit zwischen der Ausbildungsstätte in Wien und der HWR und insbesondere auch der Austausch von Studierenden wird geplant.